

Ouest-France sept 2013

Les spectacles des Arts dans not'quartier ont conquis le public

L'association La Sauce du quartier de l'Orguenais a organisé dimanche après-midi la quatrième édition de son festival Les Arts dans not'quartier. Après une inquiétude certaine au sujet de la météo, le festival s'est déroulé sous le soleil.

La rue et les jardins ont résonné de diverses animations, comme des conteurs, des ensembles vocaux, des groupes de rock ou de musique traditionnelle... Ainsi, la foule toujours nombreuse, a même dansé.

Dans une prairie, les spectateurs se sont régales avec du théâtre d'improvisation. Les enfants sont restés bêtés devant les tours du magicien ou ont suivi le mime qui distribuait des bonbons. Ils pouvaient également se faire maquiller ou avoir un chapeau réalisé en papier kraft. Les artistes en herbe ont aussi été invités à réaliser une fresque.



Le spectacle de théâtre d'improvisation a offert un bon moment de détente en pleine nature.



Le magicien a fortement intrigué le jeune public.



Un préau a été transformé en scène pour des groupes comme Alamasse.

Ouest-France sept 2012

Bruz

La journée du patrimoine 2012 se déroulera au fil de la Seiche



Un habitant de l'Orguenais désigne une fenêtre au ras du sol. En réalité, la porte destinée à l'introduction des tonneaux dans la cave de la maison qui date du XVII^e siècle.

Cette année, l'office de tourisme inaugure, lors de la journée du patrimoine organisée le 16 septembre, les visiteurs à découvrir le patrimoine situé le long de la Seiche en visitant les extérieurs du manoir de la Pommeraiie et la chapelle qui vient d'être restaurée, les jardins du manoir de Pierrefitte. Ensuite, à l'Orguenais, le public découvrir la vie du quartier au début du XVIII^e siècle. Un tailleur de pierre et expliquera les techniques de construction employées jadis.



Josephine Normand, conseillère à l'office de tourisme, Marie Pinard, déléguée au patrimoine et deux habitants de l'Orguenais devant une maison datant du XVII^e siècle.

« Outre l'architecture, nous présentons cette année l'évolution d'un quartier au fil des ans », explique Marie Pinard, déléguée au patrimoine. L'église Saint-Martin sera aussi ouverte ainsi que l'hôtel de ville où une exposition retracera l'histoire urbaine de Bruz et présentera le centre-ville de demain. Il sera même possible d'avoir une vue imprenable sur la ville en

accédant aux terrasses du 2^e étage. Les plus courageux pourront pousser jusqu'à la ferme de l'Etrillet à Pont Réan, où les propriétaires et expliqueront les spécificités du bâti.

L'Orguenais : un village dans la Ville avec plusieurs maisons du XVII^e siècle

Si en 1812, le quartier de l'Orguenais constituait un écart, il est désormais intégré dans Bruz tout en gardant ses spécificités. Hormis l'urbanisation et la déviation de la RD36 vers Pont-Péan par le prolongement de l'avenue du général de Gaulle, on retrouve des similitudes cadastrales telles cette parcelle triangulaire autrefois dénommée le Courtil du Pâtis et jouxtant l'avenue.

Côté bâti, on y retrouve plusieurs maisons du XVII^e siècle construites en moellon de schiste qui conservent des éléments anciens tels des portes aux encadrements chanfreinés. Vers 1900, ce quartier avait sa propre épicerie et un boulanger cuisait du pain. Lors des fêtes, les habitants se

réunissaient autour du chêne de la liberté planté au Courtil du Pâtis en bordure de l'actuelle avenue du Général de Gaulle. Le chêne a été remplacé par un parking.

Moins bombardé que les autres quartiers lors de la 2^e guerre mondiale, l'Orguenais a servi de refuge à certaines familles bruzoises. De nos jours, l'Orguenais conserve son ambiance de village avec son bâti ancien, ses décorations spécifiques à Noël et les fêtes qui y sont organisées.

Dimanche 16 septembre de 14 h à 18 h, A la découverte du patrimoine au fil de la Seiche. Rendez-vous parking du parc de l'an 2000.

■ JA Bruz handball

Mémento sportif jeudi 6 septembre. Tous les entraînements reprennent cette semaine salle Colette-Besson, Loisir de 20 h 30 à 22 h 15, chaque jeudi. Les horaires sont consultables sur le site jabruzhandball.free.fr à la rubrique Club puis Les entraînements.

A votre service

Aménagier, paysagiste

**Ambiance
Botanique**

Aménagement Terrasses et balcons, abris de jardin, Paysagisme.
Une équipe de professionnels vous accueille et vous conseille dans le domaine des espaces verts. Forts d'une expérience et d'un professionnalisme de 15 ans, nous avons pour devise de satisfaire nos clients.
Intervention sur le bassin rennais - devis gratuit.
www.ambiancebotanique.com
ZA CORBIERE
35580 GOVEN
Tél. 02 99 92 80 07

Annonceurs, cette rubrique vous intéresse, contactez Precorm au 0 820 856 212 (0.12€/mn)